
Giulianova. Pet therapy nella spiaggia libera a sud del porto di
Giulianova con le unità cinofile ANC Abruzzo
Sono ormai quasi  sei  mesi  che seguo ,  insieme ad un gruppo di  volontari,   i
bambini di una piccola frazione di Montereale, Cesaproba, colpita dal terremoto del
24 agosto 2016 e dalle scosse che si sono susseguite. Gli incontri svolti con la
finalità di creare un rapporto tra il bambino e l’animale, tale da essere di aiuto nel

superamento di questo momento di instabilità del vissuto quotidiano ed emotivo, si
sono  tenuti  proprio  nelle  aree  interne  abruzzesi  devastate  dal  sisma.  Questa
domenica,  grazie  all’Associazione  Carabinieri  in  congedo  (  Servizio  Regionale
Cinofili  ANC  Abruzzo),  e  all’interessamento  del  Comandante  della  Stazione  dei
Carabinieri  di  Giulianova  (TE),  ho  potuto  “regalare”  a  questi  ragazzi  (  di  età
compresa tra gli 8 e gli 11 anni) una giornata del tutto speciale: al mare con i cani.
Ho voluto l’incontro proprio nella spiaggia libera a sud del porto di Giulianova, per
la quale ho più volte presentato richiesta di destinazione d’uso a “libero accesso
dei  cani  al  mare”   con  la  finalità,appunto,di  svolgere  Interventi  Assistiti  dagli
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Animali  (Pet-therapy)
.
Un piccolo sogno che si è realizzato grazie alle unità cinofile dell’Associazione che
hanno mostrato, inoltre,quanto il  cane sia in grado di offrire aiuto e soccorso  nei
momenti  delle  catastrofi ambientali  come valanghe e terremoti,  ma anche per  le
indagini e le inchieste in caso di aggressioni e reati di vario genere (cani da ricerca
e cani molecolari)
La psicologa Michela Albani, presente nel mio gruppo di lavoro,ha così commentato:”  Quando a fine giornata è stato chiesto
ai bambini cosa avrebbero raccontato il  giorno dopo agli amichetti di scuola, tutti  hanno esternato entusiasmo per la
giornata insieme: dalla dimostrazione di “ricerca in superficie” del cane da ricerca Molly
, alla storia del pastore tedesco anti esplosivo, Cuma. Ma soprattutto l’aver trascorso una mattinata insieme ad ammirare il
mare e a giocare sulla sabbia: ma quando si torna al mare?”

Ad ogni incontro abbiamo appreso qualcosa in più: i bambini , durante il  terremoto, vedono nell’animale una fonte di
protezione, aiuto e sicurezza; alla presenza del cane si aprono ed esternano le proprie emozioni. Oggi in spiaggia si sono
sentiti liberi e hanno potuto toccare con le proprie mani quegli esseri viventi , così preziosi per salvare le vite umane: i cani.

Un sentito ringraziamento va  alle unità cinofile dell”Associazione dei Carabinieri in congedo e ai Carabinieri della stazione di
Giulianova per avermi aiutata a realizzare questa giornata, sul tratto di spiaggia libera che insiste a sud del molo sud del
Porto di Giulianova, dedicata ai bambini delle aree interne abruzzesi. La mia gratitudine inoltre è rivolta ai volontari che
seguono questo progetto già dall’inizio dell’estate continuando a portarlo avanti nonostante le ovvie difficoltà logistiche e di
spostamento.

Dott.ssa Giusy Branella
Medico Veterinario

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.
Clinica Veterinaria Privata
Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Abruzzo. Il  CRESA presenta ABruzzESi , una serie di studi che,
prendendo spunto  dal  progetto  nazionale  dell’Istat  BES,  vuole
indagare su molteplici aspetti della società che ne determinano il
grado di benessere e ne influenzano una possibile crescita equa e
sostenibile.
 

“ABruzzESi” è un ulteriore prova dell’appassionato spirito di servizio che il CRESA da quasi 50 anni dimostra nei confronti
dell’Abruzzo – dichiara Roberto Di Vincenzo, presidente del CRESA -, spirito di servizio che ha portato alla produzione
sistematica di studi e ricerche sulle dinamiche socio-economiche regionali. Con ABruzzESi – prosegue il Presidente – il
CRESA apre, con un linguaggio chiaro e semplice, trattando argomenti di interesse comune oltre che specialistico, la propria
attività non più solo o prevalentemente agli esperti e agli addetti ai lavori ma ai cittadini tutti, abruzzesi e non, a tutti coloro
che vogliono conoscere la nostra regione”.
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foto litorale a nord del Tordino – spiaggia Giulianova

Si inizia dalla salute – conclude Di Vincenzo – con un focus su speranza di vita e qualità della sopravvivenza, mortalità per
fasce di età, percezione dello stato fisico e psicologico, abitudini e stili di vita.

Le  donne  sono  in  Abruzzo  come  nel  resto  del  paese  più  longeve  degli  uomini:  le  bambine  nate  nel  2015  hanno
un’aspettativa di vita di 84,6 anni, i bambini di 80,2, le 65enni di 22 anni e i 65enni di 18,9, valori tutti allineati o
lievemente superiori a quelli medi nazionali. Negli ultimi anni si assiste ad una riduzione del divario di genere dovuto ad un
allungamento della vita alla nascita degli uomini più consistente di quello delle donne.

Migliora nel complesso, grazie agli enormi progressi della medicina, la qualità della sopravvivenza, ma nella popolazione
adulta e anziana, soprattutto nella componente femminile, resta lungo il periodo medio di vita affetta da problemi di salute e
da limitazioni funzionali nelle attività quotidiane. Per i nati nel 2015 si prevede un periodo non in buona salute che equivale
a più di un quarto (uomini) e a circa un terzo (donne) della vita. Per i 65enni, maschi e femmine l’aspettativa di vita con
limitazioni funzionali è pari a più della metà degli anni che restano loro da vivere. La qualità della sopravvivenza in Abruzzo
mostra tra il  2009 e il  2015 un miglioramento della componente femminile e un aumento del periodo con limitazioni
funzionali della componente maschile.

I valori regionali del 2013 della mortalità per tumore letti di per sé non sono allarmanti: nel 2013 sono morti per tale
causa 8,6 maschi adulti e 6,9 femmine adulte ogni 10.000 residenti di pari età e genere, valori assai inferiori alla media
nazionale (9,7 e 7,6 per diecimila) e a tutte le ripartizioni italiane. Ad essere allarmante è l’andamento del tasso di mortalità
per tumori nel medio periodo: a fronte di una media nazionale in decremento, in regione quello maschile si contrae meno e
quello femminile aumenta.

Le demenze e malattie del sistema nervoso hanno mietuto nel 2013 28,5 vittime tra gli anziani e 27,5 tra le anziane
ogni 10.000 residenti stessa età e stesso sesso. Anche per la mortalità per demenze e malattie del sistema nervoso, più
accentuata nelle regioni come l’Abruzzo in cui si assiste ad un invecchiamento particolarmente rapido della popolazione, la
prospettiva a medio termine è preoccupante, più per le donne che per gli uomini.

L’Abruzzo si conferma virtuoso per la decrescente mortalità giovanileper accidenti di trasporto (0,7 per diecimila tra i
ragazzi e 1,0 per diecimila tra le ragazze contro una media nazionale del 1,1 e 0,3 per diecimila), con un calo dal 2006
consistente superiore nel complesso a tutte le altre regioni. Gli accidenti di trasporto tuttavia restano la principale causa di
morte per i ragazzi e la seconda, dopo i tumori, per le ragazze.

La percezione della salutefisica, in Abruzzo come nel resto del Paese, è migliorata e, al contrario, è peggiorata assai più
che nella  media  nazionale,  quella  della  salute psicologica.  Gli  uomini  hanno un’opinione  sul  loro  stato  di  salute  fisica  e
psicologica migliore delle donne (fisica: 51,8 contro 50,8; psicologica: 50,0 contro 48,1). Negli ultimi anni ad innalzarsi è il
solo  valore  dell’indice  di  salute  fisica,  particolarmente  femminile.  Per  quanto  riguarda  il  benessere  psicologico,  invece,
l’andamento  nel  tempo  è  decrescente,  in  particolare  per  gli  uomini.

Fumo (uomini: 28,5%; donne: 15,1%) , consumo a rischio di alcolici (uomini: 24,7%; donne: 7,7%), sovrappeso (uomini:



57,7%;  donne:  36,7%),  mancanza  di  attività  fisica  (uomini:36,9%;  donne:  45,1%),  consumo  di  adeguate  porzioni
giornaliere di vegetali(uomini: 9,2%; donne: 15,2%) il quadro abruzzese è prevalentemente a tinte fosche, con valori
migliori della maggior parte delle altre regioni solo per i comportamenti a rischio nel consumo di alcolici e, nella componente
femminile, per la diffusione del fumo. I comportamenti maschili e femminili divergono profondamente e fanno emergere nel
tempo un atteggiamento più responsabile da parte delle donne, le cui performance nel controllo del peso, nella rinuncia al
fumo e all’assunzione a rischio di alcolici e anche nell’abitudine alla pratica regolare di attività sportive, pur restando nel
complesso meno soddisfacenti  della  media nazionale,  mostrano decisi  miglioramenti  tra  ilo  2005 e il  2015.  Tende a
peggiorare vistosamente, soprattutto per gli uomini, l’abitudine a non consumare quantità sufficienti di frutta e verdura.

Per approfondimenti consultare i documenti

http://www.cresa.it/site/comunicato-stampa-abruzzesi-e-salute/
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Centro Regionale di Studi e Ricerche Economico Sociali
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Giulianova.  Allerta  rossa per  il  maltempo.  Il  sindaco ordina la
chiusura delle scuole per domani.
A seguito dei bollettini emessi dalla Protezione Civile che annunciano
un’ondata di maltempo e un codice rosso, il massimo, per il rischio
idraulico dei fiumi e dei corsi d’acqua, il sindaco Francesco Mastromauro
ha deciso la sospensione delle attività didattiche e amministrative nelle
scuole cittadine di ogni ordine e grado per domani, 15 novembre.
Le previsioni, infatti, indicano l’arrivo di rovesci e temporali molto
intensi oltre a forti raffiche di vento per cui altri sindaci hanno
egualmente adottato, e per le stesse ragioni, ordinanze di chiusura delle
rispettive scuole.
Il sindaco, che ha attivato il COC – Centro Operativo Comunale presso il
Comando della Polizia Municipale (tel. 085 – 80.21.248), raccomanda alla
cittadinanza di prestare la massima attenzione e di prendere le
precauzioni del caso, nonché di usare l’auto solo in caso di reale
necessità.

Giulianova.  Allerta  rossa per  il  maltempo.  Il  sindaco ordina la
chiusura delle scuole per domani.
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A seguito dei bollettini emessi dalla Protezione Civile che annunciano un’ondata di maltempo e un codice rosso, il massimo,
per il rischio idraulico dei fiumi e dei corsi d’acqua, il sindaco Francesco Mastromauro ha deciso la sospensione delle attività
didattiche e amministrative nelle scuole cittadine di ogni ordine e grado per domani, 15 novembre.

Le previsioni, infatti,  indicano l’arrivo di rovesci e temporali  molto intensi oltre a forti  raffiche di vento per cui altri  sindaci
hanno egualmente adottato, e per le stesse ragioni, ordinanze di chiusura delle rispettive scuole.

Il  sindaco, che ha attivato il  COC – Centro Operativo Comunale presso il  Comando della Polizia Municipale (tel. 085 –
80.21.248), raccomanda alla cittadinanza di prestare la massima attenzione e di prendere le precauzioni del caso, nonché di
usare l’auto solo in caso di reale necessità.

Anche il Comune di Giulianova sarà presente alla manifestazione
per l’acqua di domani. 
Anche il Comune di Giulianova ha aderito alla manifestazione per
l’Acqua Trasparente, indetta dall’Osservatorio Indipendente
sull’Acqua del Gran Sasso e promossa da WWF, Legambiente, Mountain
Wilderness, Arci, ProNatura, Cittadinanzattiva, Guardie Ambientali
d’Italia, Fiab, Cai, Italia Nostra e Fai, che si terrà a Teramo domani, 11
novembre, dalle ore 15.
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Sala consiliare del Comune di Giulianova

Il sindaco Francesco Mastromauro, che aveva comunicato l’adesione del
Comune il 6 novembre scorso al WWF di Teramo, ha voluto così raccogliere
l’appello rivoltogli su una tematica di grande importanza.
“Il nostro gonfalone – dichiara il sindaco – sfilerà insieme con il
popolo dell’acqua non solo come espressione e in rappresentanza della
comunità giuliese, parte integrante di quei 700 mila abruzzesi riforniti
dall’acquifero del Gran Sasso che pertanto deve essere messo in sicurezza,
ma anche a suggellare l’impegno da parte mia e degli altri
amministratori locali a chiedere, anzi a pretendere sicurezza e
trasparenza a chi, sulla questione, è competente e tenuto a darle. Non
dimentico certo l’emergenza che tutti noi abbiamo patito l’8
maggio scorso e che mi spinse a disporre, tre giorni dopo, specifiche
analisi sull’acqua erogata in alcuni punti di prelievo pubblici della
mia città, avendone fortunatamente valori conformi. L’acqua, come ho
sempre detto, costituisce un bene fondamentale e prezioso, patrimonio di
tutti, da salvaguardare per noi e per le generazioni future. Una
convinzione che è nostra da tempi non sospetti come dimostra la
partecipazione del Comune di Giulianova alla manifestazione romana in
difesa dell’acqua pubblica e contro il nucleare del 26 marzo
2011”.

Giulianova. Tenuta ieri la seconda seduta del Consiglio dell’Unione
dei Comuni “Le Terre del Sole”.
Si è tenuta nel tardo pomeriggio di ieri, 9 novembre, nella Sala consiliare
del palazzo comunale giuliese, la seconda seduta del Consiglio
dell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole” presieduta dal
sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro.
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FOTO ARCHIVIO Giulianova. Sala Consigliare del Comune di Giulianova

Presenti, oltre alla segretaria dell’Unione Raffaella D’Egidio, i
consiglieri Giovanni Di Michele, Giovanni Pompizi, Valentina Di Giulio,
Adalberta Chiodi, Carlo Mustone, Valeria Maiorani, Giovanni Ianni, Daniela
Ferrante, Mirko Rossi, Carla Flammini, Concetta Malvone e Marco Poltrone.
Assente la consigliera Laura Ciafardoni.
Quattro i punti all’ordine del giorno, rispettivamente: 1) convalida
della nomina dei consiglieri; 2) approvazione verbali seduta precedente;
3) approvazione schema di convenzione per il conferimento da parte dei
Comuni aderenti all’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”
della funzione fondamentale di progettazione e gestione del sistema locale
dei servizi sociali e di erogazione delle relative prestazioni ai
cittadini; 4) approvazione schema di convenzione con i Comuni di Notaresco
e Roseto degli Abruzzi per la gestione associata delle funzioni
amministrative in materia sociale e per la realizzazione del sistema
integrato di interventi e servizi socio-assistenziali.
I punti sono stati approvati all’unanimità. Particolare rilievo hanno
il punto 3, che segna l’avvio della gestione in unione delle politiche
sociali dei comuni di Giulianova, Bellante. Mosciano S. Angelo e Morro
d’Oro, ed il punto 4, attraverso il quale sarà possibile procedere
alla costituzione del nuovo Ambito distrettuale Tordino-Vomano non appena
i Comuni di Roseto degli Abruzzi e Notaresco approveranno nei rispettivi
consigli comunali la medesima convenzione.

Museo dello Splendore –  18 novembre ore 17 –  Dall’uscio alla
piazza – Gasparroni – De Santis
Per le ore 17.00 di sabato 18 novembre 2017,  il Museo d’Arte dello Splendore di Giulianova  organizza una conferenza dal
tema:  “Dall’uscio  alla  piazza.  L’uomo e l’incontro”.  La  conferenza sarà  in  realtà  un dialogo a  due voci,  quella  della
demoetnoantropologa Alessandra Gasparroni e quella della storica dell’arte Marialuisa De Santis, direttrice del Museo. Le
due  studiose  affronteranno  lo  stimolante  argomento  da  due  diversi  punti  di  vista  che  troveranno  momenti  di  significativi
collegamenti e offriranno ulteriori spunti di riflessioni.
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Alessandra Gasparroni, laureata in Lettere all’Università dell’Aquila, ha svolto attività di ricerca e docenza nelle Università di
Teramo, Chieti e di Cassino ed è stata anche consulente esterna, relativamente al settore etno-antropologico, dell’Ufficio di
Teramo della Soprintendenza ai Beni Storici Artistici e Etnoantropologici d’Abruzzo. Attualmente collabora con l’Università di
Teramo, Facoltà di Scienze della Comunicazione, insegnamento “Sacro e identità di genere nella cultura europea”, ed è
docente all’Università della terza età di Giulianova. Autrice di numerose pubblicazioni, si occupa di devozione popolare, rito e
feste, cibi rituali, costumi e oreficeria popolare, studio delle abitazioni, universi simbolici legati alle comunità di eredità.

Marialuisa De Santis si è laureata in lettere moderne con una tesi di arte contemporanea all’Università Alma Mater di
Bologna.  Da anni responsabile della sala espositiva Trevisan della Piccola Opera Charitas di Giulianova è attualmente
direttrice del Museo d’Arte dello Splendore sempre di Giulianova. I suoi interessi nel campo del contemporaneo, sono rivolti
prevalentemente all’arte delle donne, all’arte sacra  e a quella abruzzese. Ha curato numerosissime mostre e pubblicazioni,
è docente all’Università della Terza Età di Giulianova.

Servizio  civile.  Per  cinque  giovani,  opportunità  in  ambito
culturale.
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Su proposta della vicesindaco con delega alle Politiche Sociali Nausicaa
Cameli, la Giunta ha dato mandato al dirigente Donato Simeone di adottare
tutti i provvedimenti di gestione necessari per l’approvazione del
progetto di Servizio civile che prevede la possibilità, per 5 volontari,
di operare nei settori patrimonio artistico, culturale ed educazione e
promozione culturale.
“Ultimate le necessarie procedure da parte del dirigente – dice
Nausicaa Cameli – potranno dunque essere presentate le domande e, una
volta effettuate le selezioni, cinque giovani, di età compresa tra i 18 e
i 29 anni, presteranno servizio nella Biblioteca Civica e negli uffici
della struttura comunale di via Bindi. A ciascuno verrà corrisposta, per
il servizio prestato, una somma mensile di circa 433 euro”.

Giulianova. Concerto per i 110 anni dalla morte di Gaetano Braga.
Associazione Musicale Orchestra Giovanile “I Sinfonici”

Associazione Culturale “G. Braga” onlus

Comune di Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2017/11/giulianova-concerto-110-anni-dalla-morte-gaetano-braga/


Gaetano Braga

 

PROGRAMMA DEL CONCERTO CHE SI TERRÀ

 

DOMENICA 19 novembre 2017, alle ore 18,00

al KURSAAL di GIULIANOVA

 

 

Musiche di Gaetano Braga

 

1) Reginella: Scena e Valzer

 

 

2) Concerto n° 1 in sol minore per violoncello e orchestra

Solista: Antonio D’Antonio

Revisione e orchestrazione a cura del M° Sergio Piccone Stella

 

 

3) Reginella: Sinfonia e Finale III atto

 

 

Associazione Musicale orchestra Giovanile I SINFONICI

Direttore Sergio Piccone Stella



 

Pescara.  Antonio  Frezza  nel  direttivo  regionale  del  Partito
Socialista  Italiano
Si è svolto a Pescara,  presso la sala dei marmi del palazzo della provincia, il congresso straordinario del P.S.I.

Antonio Frezza

Ordine del giorno elezione del direttivo e del segretario regionale..
Ospiti  illustri  in  passerella:  il  Presidente della  regione LUCIANO D’ALFONSO,  il
sottosegretario alla giustizia FEDERICA CHIAVAROLI, il sindaco di Pescara MARCO
ALESSANDRINI, i Deputati ANTONIO CASTRICONE e GIANLUCA FUSILLI. A portare i
saluti della UIL il segretario regionale ANTONIO CARDI, ancora LEIO DE SANTIS,
ANTONIO  TIBERIO  presidente  regionale  ARCI.  testimone  del  congresso  il  vice
Ministro alle infrastrutture RICCARDO NENCINI da sempre amico dell’Abruzzo e
sempre molto attento alle  vicende della terra degli  orsi  che puntualmente ha
verificato e risolto con grande solerzia.
Eletto  per  acclamazione  Giorgio  D’AMBROSIO  insieme  ad  un  nuovo  direttivo
composto da:  ANTONIO FREZZA,  PADOVANO RICCARDO, RAMPA LUIGI,  MIMMO
SROUR,  ALFONSO  VELLA,  EMMA  ZAROLLI,  PIERANGELO  GUIDOBALDI,
MARIANTONIETTA CERBO, VITALIANO CASALENA, GIANCARLO IMPULLITTI,  EMMA
ZARROLI,  ORSINI  GIANNI,  PADOVANI  ANDREA,  FAGAGNINI  LUCIANO,  ORSINI
GIANNI, D’ANGELO GABRIELLA, CASTELLANO ROSALBA, PILUSO LUCIANO, DI FEBO
RICARDO, SCIOLI GIOVANNI, D’ALONZO ENEA, TRABUCCO ERMANNO, FINOCCHIO
LAURA, DI FEDERICO FRACESCO, MUFFO ANTONIO, GIULIANI GIULIA
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